
23/10/2024

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
OCTOBRE 2024

Présent :

Pour le club : 
Emmanuel RUIZ, Alexis SCHEIBEL, Lucas LEMASSON, Thomas POVOA, Jimmy SENG, Valentine JACQUES, Gilbert KLEIN, Christel MARTIN, Hugues
MARTY, Yael TACHKINOFF

Pour la mairie : 
BULOU Beatrice, Maire de Mundolsheim
BOUDJI Doria, Conseillère déléguée à la vie associative et au sport, Présidente de l’OMSCAL

Excusés :
Perrine NULLANS, Philippe ROSER, Joanne SCHAEFFER, Valentin MATTEUDI, Christophe MONTOYA, François GOETZMANN, Eloise HERBER

La séance est ouverte à 20h10.

Bienvenue à tout le monde et présentation des officiels.

Approbation du compte-rendu de l’AG du 18 octobre 2023 (cf. annexe) :
Le compte-rendu de l’AG du 18 octobre 2023 est approuvé à l’unanimité. 

Rapport Moral du président (cf. annexe) :
Le rapport moral est approuvé à l’unanimité.

Bilan sportif:
Fréquentation hétérogène:

Lundi: fréquentation importante
Vendredi: fréquentation plus aléatoire (tournois, fin de semaine, ??)
Tournoi annuel: rien à signaler, 292 joueurs

Effectifs:
99 membres dont 44 jeunes (tranches pré-COVID)
Structuration de l’EFB par Christophe.

Interclubs:
EQUIPE 1: Partie avec l'ambition de jouer les 1ers rôles dans sa poule de R1 suite à un triple recrutement de qualité (tri kelly aude), l'équipe 1
termine avec un maintien acquis avec seulement un peu de marge. La blessure de Kelly dès la 1ere rencontre et la maternité d'Emilie
conjuguées aux blessures du capitaine furent autant d'embûches sur le chemin du succès. Heureusement, les survivants furent au rdv, tout
comme les nombreux remplaçants sollicités.
EQUIPE 2: Pour la saison dernière, on peut résumer la phase aller à de nombreuses absences ont plombé la saison avec 4 défaites et 1 nul. La
seconde partie de saison fût plus correcte avec 4 nuls et 1 victoire. La relégation a malheureusement été actée à la suite des barrages, en play-
off. Une descente qui s'est jouée sur la phase aller.
EQUIPE 3: Une équipe pleine d ambition et remplie de jeunes (plus ou moins) talents prometteurs. L’objectif était de jouer la montée en D2.
Malheureusement les quelques défaites de fin de saison ont été fatales. Certains joueurs ont également été amenés à dépanner les 2 autres
équipes en manque d effectif sur des IC. La motivation reste intacte ainsi que la bonne humeur qui est toujours au rdv.

Au final, les trois équipes seront conservées cette saison. 
Participations tournois: faible participation et résultats sur FB.

Encadrement:
L’école de jeune accède au label 3 étoiles (2 Etoiles durant 11 années consécutives).
Un entraîneur Jeunes (MONTOYA Christophe) (mercredi)
2 animateurs créneau jeunes (Philipe et Manu) (lundi et vendredi)
1 DE (Christophe MONTOYA), 3 DAB (BAUER Pascal, HA-TRIEU Phuong, RUIZ Emmanuel), 1 EB1 (GARAUD

Christophe).
Le club compte actuellement 6 arbitres actifs (JACQUES Valentine, KLEIN Gilbert, MONTOYA

Christophe, POVOA Thomas, ROSER Aude RUIZ Emmanuel), 1 arbitre-stagiaire (DOPLER Lilou), 1 JA (Emmanuel RUIZ) et enfin 2 GEO (Christophe
MONTOYA et Emmanuel RUIZ).

Compétitions:
Conservation de 3 équipes
L’organisation de la 2ème Journées de match de R1 J3-J4, soit le Dimanche 27 Octobre 2024.
Le futur tournoi dont la date sera le 01-02 Février 2025. L’organisation reste à définir et une réunion aura lieuprochainement dans cette optique
(date à définir).



Membres:
Pérenniser la reprise de membres, joueurs et loisirs de tous âges
Coté loisirs en essayant de les intégrer et de leur proposer des animations ou initiations et de les intégrer au mieux

à la vie du club.
Essayer de pousser les jeunes ado vers les créneaux adultes afin de créer/recréer le lien intergénérationnel.

Les prochaines échéances : 
« Soirée moules-frites 2024 qui s’est déroulée le 04 Octobre 2024 »
« Marché de Noël 2024 le WE des 07 et 08 Décembre 2024»
« La Fête de l’été 2025 le 14 Juin 2025 ? »

Communication: 
Le site qui va être revisité cette année, nous espérons qu’il continuera à contribuer et à améliorer la présentation du club.
Utiliser la page FB du club, les groupes WhatsApp pour les créneaux et maintenant Instagram comme vecteur de communication de
l’association pour promouvoir les évènements de la vie du club.
Le tout pour améliorer la visibilité du club dans son ensemble, pour le faire connaître et prospérer.

Intervention de la mairie et de l’OMSCAL :
Les remerciements sont formulés par la présidente de l'OMSCAL et adjointe à la Mairie, Doria BOUDJI, qui sait pouvoir compter sur le MBC pour les
manifestations de l'année. Elle félicite également le club pour son dynamisme, son attractivité et son engagement bénévole. 

Présentation des comptes de l’association et compte rendu des réviseurs aux comptes (cf. annexe) :
Rapport des réviseurs aux comptes : Les comptes sont corrects et représentatifs de la situation financière du club. Rien à signaler. 

Quitus au trésorier:
Quitus au trésorier à l’unanimité.

Election des réviseurs aux comptes:
Candidatures:

Christel MARTIN
Gilbert KLEIN

Les réviseurs aux comptes sont élus à l’unanimité.

Election du comité:
Candidatures:

Emmanuel RUIZ (Président)
Valentin MATTEUDI (Vice-Président)
Lucas LEMASSON (Vice-Président)
Alexis SCHEIBEL (Trésorier)
Thomas POVOA (Trésorier Adjoint)
Joanne SCHAEFFER (Secrétaire)
Yael TACHKINOFF (Secrétaire Adjointe)

Les membres du comité sont élus à l’unanimité.

Points divers:
Tournoi 2025

Les 1er et 2 février 2025.
Formule similaire (organisation, classement, etc.)
Point d’intérêt: GEO (changement de réglementation)

Points école de jeunes
Grosse progression en affluence
Continuité bénévole avec Philippe le lundi
Elargissement du créneau du mercredi
Continuité bénévole avec Manu le vendredi
CJ: 4 joueurs inscrits (on espère que 10 joueurs commenceront cette année)
EFB 3 étoiles et Label Minibad 2 étoiles

Maillots et site internet
En développement, annonces très bientôt sur le sujet.

Merci à tous.

Fin de séance à 21h10.

Lucas LEMASSON,
Secrétaire de séance

Emmanuel RUIZ,
Président




